

# 5 - 3 - 1: Die Toten Hosen

## (Episode 19)

Pierre: Hallo und willkommen zu einer neuen Episode von 5 - 3 - 1!  
Heute bin ich nicht alleine hier, denn neben mir sitzt Stephan. Hallo Stephan!

Stephan: Hallo Pierre!

Pierre: Kannst du dich kurz präsentieren?

Stephan: Ja, natürlich. Ich bin Stephan, ich arbeite beim Klett-Verlag und lebe schon seit fast 30 Jahren hier in Madrid. Also, ich bin ein Madrileño.

Pierre: Das kann man so sagen, definitiv. Und für unseren 5-Minuten-Podcast hast du heute 3 Songs von einer Band. Welche Band ist das denn?

Stephan: Ja, Pierre, das sind die Toten Hosen.

Pierre: Ah, ok!

Stephan: Das ist eine Punkrock Legende aus Düsseldorf.

Pierre: Aus Düsseldorf? Das ist im Westen von Deutschland. Bei Köln.

Stephan: Richtig! Am Rhein.

Pierre: Ah, ok, alles klar. Und welche Informationen hast du über die Band?

Stephan: Ja, sie spielen seit ungefähr 1980, sind aber immer noch total frisch.  
Und sie spielen immer noch Punkrock.

Pierre: Punkrock? Das klingt interessant. Hören wir ein bisschen?

Stephan: Ja, das erste Lied heißt *All die ganzen Jahre*. Viel Spaß!

(Text zu [All die ganzen Jahre](#))

Stephan: Und Pierre, was meinst du?

Pierre: Sehr rockig! Ideal für Konzerte! Ist das deine Lieblingsband?

Stephan: Früher ja. Und Thema Konzerte. Also, folgende Situation: Ich bin 16 und die Toten Hosen spielen in Kassel, in meiner Stadt. Niemand kennt die Band und im Publikum sind nur 20 Leute.

Der Sänger kauft uns ein Bier und wir tanzen.

Pierre: Ey, cool!

Stephan: Super cool!

Pierre: Und hat die Band auch ruhige Lieder?

Stephan: Ja, die Band hat auch Balladen und jetzt hören wir eine Ballade. Das zweite Stück heißt Steh auf, wenn du am Boden bist.

(Text zu Steh auf, wenn du am Boden bist)

Pierre: Hm, ok, eine schöne Ballade. Stephan, wer spielt eigentlich in der Gruppe? Wie heißt zum Beispiel der coole Sänger mit dem Bier?

Stephan: Ach, das ist Campi. Eigentlich Campino, denn er mag Campino-Bonbons. Dann sind da noch Breiti und Kuddel, sie spielen Gitarre. Und Andy am Bass. Der Schlagzeuger kommt aus England und er heißt Vom. Keine Ahnung warum. Aber egal, von den Toten Hosen kommt jetzt das dritte Stück. Es heißt Du lebst nur einmal und es ist eine Live-Version, denn die Toten Hosen sind eine tolle Live-Band.

(Text zu Du lebst nur einmal)

Pierre: Oh, coole Konzertversion! Man hört, sie leben ihre Musik. Aber der Name ist Die Toten Hosen. Warum eigentlich? Sind sie tot?

Stephan: Nein, natürlich nicht. Sie leben noch. Sie machen noch Konzerte und die sind nie langweilig. Tote Hose bedeutet ja: langweilig, keine Energie, keine Motivation. Und das ist die Ironie, verstehst du?

Pierre: Also, du meinst, die Gruppe heißt Die Toten Hosen, aber ihre Musik und ihre Konzerte sind nicht so.

Stephan: Genau, so ist es.

Pierre: Ja, wunderbar. Stephan, danke für alles und für die Präsentation von dieser Punkrock-Band.

Stephan: Danke dir für die Einladung, Pierre!

Pierre: Ich hoffe, du kommst noch einmal und präsentierst noch eine Gruppe.

Stephan: Aber na klar, gerne!

Pierre: Aber bis dahin sagen wir auf Wiedersehen und nicht vergessen: Ihr findet alle Informationen und Transkriptionen von der Episode von heute unten in den Kommentaren. Wir sagen tschüssi und macht's gut!

Stephan: Tschö! Bis bald!